

16 Sports

Missile FC

Le titre de champion dans le viseur

LBON

Libreville/Gabon

Equipe surprise et deuxième du dernier championnat, le club militaire reste très ambitieux, malgré les inquiétudes qui compliquent toujours la confirmation. Mais, l'équipe entraînée par Charles Délicat a de sérieux arguments à faire valoir

QUAND le coach, les yeux enfoncés et les jambes lourdes, avoue qu'il est épuisé en s'asseyant sur le banc de touche du stade de la Garde républicaine de Nzeng-Ayong, au terme de l'une des dernières séances d'entraînement avant le démarrage du championnat édition 2015-2016, c'est qu'il l'est. Et sa troupe d'une trentaine de joueurs l'est aussi. D'autant que les séances sont épuisantes, exigeantes, car le challenge qui s'annonce n'est pas mince pour Missile FC, qui a terminé à la deuxième place du dernier exercice, à la surprise générale. La compétition prévoit d'être rude pour cette formation à qui les dirigeants ont demandé de faire davantage, si possible.

Mais ça, Charles Délicat le sait et peut y arriver. Comment ? « Moi, je ne m'octroie aucun relâchement, dit-il. J'ai pris un pied énorme l'an dernier. Comme quoi, le plai-



Photo : LBON

Pour l'entraîneur, Charles Délicat, Missile joue le titre cette saison.

«sir peut se trouver dans les choses rébarbatives, et je fais partager cette idée à mes joueurs. De toute façon, si on est en retrait, la sanction tombera.»

En réalité, le bon classement occupé la saison dernière, et surtout cette belle impression d'ensemble s'inscrivent dans cette idée de projet commun, de challenges, d'objectifs qui s'étaient sur plusieurs années. « On peut être meilleurs cette saison et terminer à une moins bonne place, ce n'est pas paradoxal, ça fait partie du sport, c'est la réalité de toute compétition ».

Il y a toujours des favoris qui déçoivent, et Missile a simplement sauté sur l'occasion. Sans, toutefois, se croire arrivé. « Lors de l'exercice précédent, je n'ai jamais été dans l'euphorie, constate Bruno Zita Mbanangoye, le capitaine. Seul le futur m'intéresse et je parti-



Photo : LBON

L'équipe de Missile FC saison 2015-2016.

cipe rarement à l'engouement général. Etre tempéré est aussi une forme d'ambition». Autant dire que le technicien n'est sûr de rien, il est même dans l'expectative de savoir si son équipe est capable de relever ses défis.

« Il faut faire encore plus d'efforts que l'an passé, s'investir davantage. J'attends de mes joueurs beaucoup d'humilité, ce qui doit être notre moteur. » Charles Délicat a, en effet, centré son discours sur cette modestie, cette simplicité, au cœur du problème, en même temps que sa solution. C'est l'attitude générale du groupe qui décidera du sens à donner à la saison.

« Notre but est de s'installer aux environs de la première place, et je ne vois en quoi c'est impossible. Il y a tout pour y parvenir. Des anciens qui ont intérêt à briller et des jeunes qui, s'ils veulent se bâtir une carrière prometteuse, ont tout autant intérêt à montrer qu'ils peuvent être meilleurs encore », affirme le

portier Ghislain Gnassa. Avant d'ajouter: « le grand joueur c'est celui qui sait regarder devant lui, sans se laisser endormir, mais qui fait sa part du travail. »

ANTICIPER• C'est tout au moins le rôle du coach de prévenir et d'anticiper les problèmes éventuels. « Notre entraîneur travaille désormais avec plus de respect que l'année dernière, et avec un peu plus de sérénité, renchérit Bruno Mbanangoye. Il sait ce qu'il peut attendre de chacun, alors qu'avant, il était à la découverte. »

Effectivement, Charles Délicat a déjà jaugé la capacité de réaction de ses joueurs. C'est juste la jeunesse de l'équipe qui est à la fois inquiétante (inexpérience) et rassurante (fraîcheur). « Le championnat ne nous fait pas peur », affirme Saint-Etienne Engozo'o, devant les craintes manifestées ici ou là. Ce sera un nouveau challenge pour nous, mais ça s'apprend, ça se gère. »

Pour l'entraîneur Délicat, il faut amener les joueurs au-delà de leurs limites qu'ils ne connaissent pas, et les leur faire découvrir. « Je considère néanmoins qu'on n'a rien à gérer, on a plutôt tout à jouer, sans arrières-pensées. Il faudra donc être ambitieux. »

En somme, au regard de l'effectif dont il dispose, ce n'est pas manquer d'ambition que de vouloir hisser Missile FC parmi les meilleurs clubs du championnat. Ne dit-on pas qu'il vaut mieux viser la lune, de sorte qu'en cas d'échec, on se contente des nuages ?

Effectif 2015-2016:

Gardiens:

Nzambi Paulin, Owono Ella Frédéric, Gnassa Chongou Ghislain

Défenseurs:

Moussono Charly, Pongui Kombo, Ndinga Ongolo Prince, Nkoa Samnick Emmanuel, Loumbi Lemboma, Nze Mba Jean René, Moukambi Gael, Loundou Cédric, Nze Ondo Christian

Milieux:

Engozo'o Avebe Saint-Etienne, Mbanangoye Bruno zita, Kabi Tchen, Bodo Martial, Ikonda Marien, Nzamba Jerry Vannel, Djimnam Léger, Dertin Amorez, Tchinga Léyigui, Koussou Loïc, Tambara Moussa, Mickossa Yendji, Mba Biyoghe Bazin

Attaquants:

Odimba Daniel, Ebondé Ebongui, Omar Kaboré.

Encadrement technique

Directeur Technique: Colonel Effayong alias Bébé

Entraîneur principal: Charles Délicat

Entraîneur adjoint: Didoungou Albert

Préparateur physique: Adjanmbéla Moussavou Jean Yves

Entraîneur des gardiens: Koumba Yvon

Kiné: Lieutenant Boulendé Jean Félix

Médecin: Colonel mikiela

Bureau directeur:

Président: Général Ebang Maxime

Secrétaire général: Colonel Olinga Yves Désiré

CF Mounana

" Rempporter les titres domestiques et entrer dans les phases de groupe "

J.F.M

Libreville/Gabon

AU cours de cette saison sportive 2015-2016, qui démarre cet après-midi, avec quatorze équipes au départ, contre treize l'année écoulée, le club fondé par Hervé-Patrick Opiangah en 2006, ayant terminé troisième au classement général, ne cache pas ses ambitions de remporter

cette année le championnat ou la Coupe du Gabon. « Le CF Mounana, une fois encore, s'est engagé pour remporter l'un des deux titres mis en jeu au niveau domestique. Sur le plan africain, rentrer dans la phase de groupe que nous avons ratée de peu l'année dernière. Cette ambition reste notre principal objectif », a indiqué Hervé-Patrick Opiangah. Pour atteindre les différents objectifs fixés, le patron de cette

écurie s'est attaché les services du coach ivoirien François Mounguehi Gueï, ancien entraîneur du FC 105 (2006), club avec lequel il a atteint la phase de groupe de la Coupe de la Caf en 2006.

Ce n'est pas tout. Outre l'entraîneur qui a été renouvelé, le club s'est renforcé avec un recrutement de qualité dans plusieurs secteurs, avec les arrivées de footballeurs africains, en provenance des cham-

pionnats du continent. Notamment du Burkina-Faso, du Mali, etc.

Réagissant à la question de sa gestion des hommes au quotidien, le coach Mounguehi a déclaré que le challenge est exaltant, tout en admettant que les joueurs recrutés avant son arrivée étaient de bon niveau. Mais que son inquiétude résidait sur l'absence des postes qui n'ont pas été doublés dans plusieurs compartiments.



Photo : Arisfide Moussavou B

La formation de CF Mounana.

Fiche technique de CF Mounana:

Nom : Centre formation Mounana. Date de création: 2006. Couleurs : Vert-Jaune Blanc. Entraîneur principal François Mounguehi Gueï, entraîneurs adjoints Régis Manon et Pierre Ndomba.

Comité directeur

Président-fondateur: Hervé Patrick Opiangah; secrétaire général: Eric Martial Andoulounzé; trésorier RichTclisambo; comptable : Randy Otsaghé; intendant : Juste Nzamba.

Effectif 2015-2016:

Stéphane Bitséki Moto, Patrice Mené, Robert Nsimba, Ralph Bamba, Alex Ngona, Abdoul Atchabao, Franck Guedegbé, Boubacar Diarra, moïse Zongo, Eric Ilamba, Léonard Nkori, Diouf Pape, Dieudonné Nkoum, Pierre daila, Nesse Younga Knox, David Massamba, Nestor Nzigou Nzigou, Mboudou Mboudou, Léon Brice Nkori, Nic zamblé, Jean Glenn Nzé Nang, Louis Ontchanga, Rick Martel Allogho Mba, Ouédraogo Basirou, Cédric Ondo Biyoghe

Le mot du président, Hervé Patrick Opiangah

"Je veux vivre ma passion à fond"

« LE Cf Mounana s'est engagé une fois de plus, pour remporter l'un des deux titres mis en jeu sur le plan domestique. Et au niveau africain, rentrer dans la phase de poules que nous avons ratée de peu l'année dernière. Cette condition demeure le principal objectif. Les hommes sont là, les entraîneurs aussi. L'année dernière en coupe d'Afrique, nous avons péché par un manque d'hommes dans trois compartiments, notamment dans l'axe central, aux niveaux des latéraux et du milieu de terrain. À mon avis, je pense avoir corrigé ces carences. Il revient au staff technique de jouer sa partition. »



Photo : Arisfide Moussavou B

Hervé Patrick Opiangah.